

l'Université étaient de 218,572 fr. 74, et les dépenses, de 170,061 fr. 82.

Il faut encore mentionner la bibliothèque de l'Université qui, en 1867, a été annexée à la bibliothèque nationale. L'état des choses est tel que les deux bibliothèques peuvent être séparées, lorsque la Bibliothèque nationale sera transportée hors de l'Université. L'Université a dépensé pour son entretien, depuis l'époque de sa fondation jusqu'à présent, 200,000 francs, et elle dépense annuellement 10,000 francs. Le Jury international de l'Exposition universelle de 1878 a décerné à l'Université d'Athènes une médaille d'or.

## II.

### L'ACADÉMIE.

Tout près de l'Université, dans le quartier le plus neuf d'Athènes, s'élève un bel et majestueux édifice; de loin comme de près il s'impose à l'admiration de tous; c'est l'un des plus beaux monuments de l'Athènes moderne; son style, la perfection de ses lignes le rendent digne de l'antique et immortelle ville de Minerve. Ce monument est destiné à l'Académie des sciences. L'architecte Ziller s'est inspiré, dans cette œuvre, du génie du siècle des Phidias, et il a reproduit toute la beauté antique; le marbre du Pentélique, si renommé autrefois, lui a fourni tous les matériaux; on dirait vraiment une construction des Grecs anciens découverte de nos jours; elle répond bien aux dépenses faites par son riche fondateur, le généreux baron Sinas. Les métopes, les reliefs, les frontons y ajoutent un nouveau charme; les dieux de l'Olympe sont venus encore habiter la ville de Cécrops, et les scènes